
 

 

ACTA REUNIÓN PLENARIA CPHS 

25 de junio 2024 

 

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión del martes 28 de mayo 2024, aprobándose sin 

observaciones. Se agenda la próxima reunión para el jueves 18 de julio a las 16:00 horas.  

Estadísticas de accidentes  

Tasa de accidentalidad  0,0 % 

Tasa de siniestralidad  0,0 % 

Estadísticas de accidentes (acumulado) 

Tasa de accidentalidad  0,0 % 

Tasa de siniestralidad  0,0 % 

 

Avance de Programa  

Avance general de 
programa  

53 %  

Investigación de 
Accidentes  

35 %  

Inspección y Observación  13 %  

Difusión y Capacitación  36  %  

 

Varios 

 Jeannette García informa que las votaciones del Comité Paritario se realizarán en modalidad 

virtual, pues la Facultad se encuentra en toma. El día de la votación será el miércoles 26 de 

junio 2024. 

 Se solicitará a Magdalena Vio hacer un afiche con el enlace al sitio de las votaciones, 

indicando los horarios de esta (09:00 a 17:00 hrs). A las 18:00 hrs. se realizará la ceremonia 

de cierre de las votaciones,  con 2 testigos del comité (prevencionista de riesgos y presidenta 

del Comité) 

 El 24 de junio Jeannette Garía envió un correo al Decano sugiriendo un listado con las 

personas que podrían ser designadas. El Decano acepto las sugerencias.   

 El 30 de mayo se realizó una visita de inspección al puesto de trabajo de los funcionarios que 

se desempeñan en la recepción del edificio, para presentar propuestas de soluciones en 

orden a dar respuesta al requerimiento presentado por ellos. Participaron: Ximena 

Gutiérrez, Jeannette García, Pamela Michea, Juan Carlos Bustos. También participó Ulises 

Cárcamo como Decano subrogante, dando también dio sus opiniones.  

o Se propone cerrar el espacio utilizando materiales que se encuentran aún en el 

edificio antiguo. Rescatar mamparas, cortinas rollers, peceras (vidrios y aluminios) 

del 4to piso, etc. La idea es que el presupuesto no siga siendo la piedra de tope para 

mejorar el puesto de trabajo de los compañeros.  También se espera bajar el aire 

acondicionado para que no siga siendo subutilizado por la posición en que se instaló.  

 Víctor Herrera y Jeannette García realizarán una evaluación sobre la posibilidad de cambiar 

la zona de seguridad de la Facultad hacia la zona de árboles que se encuentra a un costado  



 

 

del acceso por Av. Cap. Ignacio Carrera Pinto. Es importante señalar que resultaría necesario 

instalar barandas alrededor del cenicero para evitar caídas. Víctor Herrera se compromete a 

exponer este tema con el resto de los prevencionistas del campus.  

 Se solicita a Víctor Herrera activar los cursos para todos los miembros del comité.  

 Juan Carlos Bustos invita al comité a inscribirse en el curso on line de sustentabilidad.  

 Víctor Herrera nos informa que nuestro asesor ACHs, Sebastián Jiménez, será reemplazado 

por Camilo Sánchez.  

 

 

 

                            

 

Santiago, 28 de mayo, 2024 


